

Kur mit Überraschungen

Theatergruppe Münchsteinach setzt eine Komödie in drei Akten in Szene

MÜNCHSTEINACH - Die Theatergruppe Münchsteinach spielt in diesem Jahr die Komödie „Wenn einer eine Reise tut ...“ aus der Feder von Regina Rösch. Zu dem Stück in drei Akten laden die Schauspieler mit ihrer Vorsitzenden Carmen Brenner ein. Premiere ist am heutigen Samstag um 19.30 Uhr. Weitere Aufführungen sind am 6. Dezember um 19.30 Uhr und am 7. Dezember um 19 Uhr jeweils in der Steinachgrundhalle.

Oswald (Oliver Winkler) und sein Freund Emil (Peter Meller) fahren seit 20 Jahren jedes Jahr für drei Wochen zum Kururlaub nach Bad Füssing. Weil sie ihre Schweinezucht aufgeben, wollen ihre Ehefrauen, die sonst die Schweine versorgten, mit in den Urlaub fahren.

Jedoch träumen Helga (Lore Flory) und Betty (Katrin Wehr) von ferneren Zielen. Während Helga mit ihrem Oswald in die Karibik nach „Rizinus“ will, möchte Betty mit ihrem Gatten eine Kreuzfahrt durchs Mittelmeer machen. Dann geht es los: Nachdem sie sich von ihrem Kameraden Max (Karl Heinz Dienstbier) und der Bushaltestellenaufpasserin Marie (Traudel Meller) verabschiedet haben, sind diesmal die Frauen mit von der Partie.

So verläuft die ersehnte Kur völlig anders als erwartet: Bei den beiden Herren will sich trotz Massagen, Tai Chi und Bewegungsbad keine Erholung einstellen. Selbst ihre Frauen



Verwechslungen bahnen sich an: Das Bild entstand bei der Generalprobe am Donnerstag. Heute ist Premiere der Kur-Komödie. Foto: privat

hatten sich eine Kur viel spannender vorgestellt. Masseur Harry (Hannes Heringlehner) und seine Azubi Susi (Carmen Brenner) wissen auch keinen Rat. Doch dann erscheinen bei der nächsten Frischfleischlieferung „Zwei super Schnecken“, Chantal (Svenja Heringlehner) und Jacqueline (Katrin Mader). Die beiden Freunde sind begeistert, doch wohin mit den Ehefrauen?

Völlig selbstlos und aufopferungsvoll schlagen sie nun ihren Frauen vor, sich für den Rest der Kur von ihnen zu trennen, damit diese sich besser erholen und ihre erste Kur richtig genießen können. Als dann die Kurgäste Ferdinand van Cartier (Stefan Schmid) und Adalbert Baron von und zu Stadelhofen (Benno Hofmann) erscheinen, schlagen die Ehefrauen gnadenlos zurück.